

## St. Galler Schüler daten Staatsanwalt und Psychiater

ST. GALLEN. Beim Berufswahl-Speeddating gestern in St. Gallen konnten Maturanden Berufsleuten Fragen zu deren Alltag stellen.



«Es war sehr spannend, und ich weiß jetzt auch, was ich nicht machen will», sagt Sarah Fiebel (18) aus Mörschwil. Sie war eine der 80 Kantonschüler beim Berufswahl-Speeddating gestern an der Kantonsschule am Buggraben in St. Gallen. Unter dem Motto «Maturanden daten Berufsleute» konnten sich die Jugendlichen in 15-minütigen Speeddating-Sessions einen Einblick in den Alltag verschiedener akademischer Berufe verschaffen.

Durchgeführt wurde der Anlass von den St. Galler Rotary-Clubs. «Wir fanden, es sollte neben Informationen zum Einstieg in Lehrberufe auch ein Angebot für akademische Berufe geben», sagt Rotarier und Unternehmer Christoph Meili. «Die Schülern sollen ganz konkret erfahren, was ein Staatsanwalt oder ein Marketingleiter den ganzen Tag so macht.»

ANZEIGE

20 Sekunden

### Kommissar Zufall

BAD RAGAZ. Bei einer Patrouillenfahrt am Dienstag stellten Polizisten zwei Verdächtige fest, die beim Anblick der Beamten die Flucht ergriffen. Einer konnte festgenommen werden. Bei der Befragung gab er zu, mit einem weiteren Täter in ein Haus am Floraweg eingebrochen zu sein. Gegen den Mann werden Massnahmen geprüft. 20M

### 10. Geburtstag

ST. GALLEN. Von März bis Mai feiert die Shopping-Arena ihr zehnjähriges Bestehen mit vielen Highlights für die Besucher. Bis Sonntag profitiert man von 10% Rabatt in über 30 Shops. Der Sonntagsverkauf dauert von 10 bis 17 Uhr. 20M

### Öl in Bach festgestellt

MONTLINGEN. Im Zapfenbach wurde am Dienstag kurz nach 16.30 Uhr Öl festgestellt. Die zuständige Feuerwehr richtete eine Ölsperrre ein. Der Verursacher der Verschmutzung konnte laut Kapo SG noch nicht ermittelt werden. Tiere kamen keine zu Schaden. 20M

An der Kanti Burgerbahn fand gestern ein Berufswahl-Speeddating statt. LAD  
Video: So erlebten Teilnehmer die Speeddating-Sessions - 20min.ch

Die wohl häufigste Frage war: Bringt man Privatleben und Berufsalltag in derart hohen Positionen unter einen Hut? Oft mit der ernüchternden Antwort: «Es ist leider so, dass in meinem Umfeld viele geschieden sind», erzählt Kardiologe Walter An-